



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 43

DONNERSTAG, 14. Juli 2016

Nummer: 28



■ Kirmes in Burglahr war ein schönes Fest

Kirmesmann „Brex“ begleitete die traditionelle Burglahrer Kirmes, die drei Tage lang kräftig gefeiert wurde. Selbst beim Fassanstich durch Bürgermeister Ottmar Fuchs (links) schaute „Brex“ zu. Zuvor hatten die „Alten Kameraden“ „Brex“ auf dem „Heinrichshof“ abgeholt und zum Kirmesplatz in der Ortsmitte geleitet.

Ortsbürgermeister Dieter Reifenhäuser freute sich über die vielen Besucher und überreichte Adi Krumscheid (Musikverein Burglahr) als Dank für sein jahrelanges Engagement um die Ausrichtung der Kirmes das Wappen der Gemeinde auf einer Schiefertafel.



Foto: Petra Schmidt-Markoski

Der Festsonntag begann mit einem feierlichen Gottesdienst im Festzelt unter der Mitwirkung des Kirchenchores „Cäcilia“ Oberlahr. Es folgte der Bürgerfrühschoppen; mittags gab es Spezialitäten vom Schwenkgrill.

Mit der Beerdigung des Kirmesmannes in der Wied, die Alt-Bürgermeister Wilfried Wilsberg unter Beteiligung der Kapelle „Alte Kameraden“ und zahlreicher Schaulustiger vornahm sowie der Verlosung endete das traditionsreiche Fest. Ortsbürgermeister Dieter Reifenhäuser dankte allen, die zum Erfolg der Kirmes beigetragen hatten. (smh)